



**Sigamos adelante, sigamos cuidándonos**

**Alumnos de la FCA-UNAM logran el Primer Lugar  
del Maratón Digital de Auditoría, organizado por el CCPM**

18 de noviembre de 2021

Los alumnos de la FCA-UNAM: Adrián Jerardo Morales Pérez, Edmundo Romero Lázaro, Enrique Nieto Anaya, Miriam Michelle García Calderón, Salvador Eduardo Martínez García, Guadalupe Sherilin Vázquez Laurent y Vianney Rosas Cruz, ganaron el primer lugar del Maratón Digital de Conocimientos de Auditoría 2021, que organizó el Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM) el pasado 10 de noviembre. La comunidad de la Facultad los felicita cordialmente.

